

うさぎ組だより 3月

とちょう保育園



冬の寒さが少し残りつつも、春の暖かさも感じてきた今日この頃。新宿中央公園では桜や梅が咲き始め「ピンクのお花咲いてる」「さくらだ!」と子どもたちも季節の移り変わりを感じながらお散歩をしています。

本年度最後の月となりました。わくわくドキドキでスタートした4月が懐かしく思い出されます。子どもたちの成長を振り返ると1年がとても早く感じますね。今では毎日お友だちに会うのを楽しみに登園したり、遊びでは、タッチゲーム、氷鬼、ロンドン橋が落ちた、真似っこゲームなどルールある様々な遊びも楽しめるようになってきました。保育士の真似をして絵本を読み聞かせたり、お名前を呼ばれ「はい!」と返事をする姿もとても頼もしく感じます。このうさぎ組で、子どもたちは心身ともに大きく成長し、元気一杯、笑いの絶えないクラスとなりました。うさぎ組の保護者の方々には、たくさんのご協力を頂き、温かく見守って頂きまして感謝しております。残りの日々も毎日楽しく、元気よく過ごし、思い出をたくさん作っていただければと思います。



3月に予定してお別れ会は、感染症の影響で残念ながら中止となりました。保護者の方には他の形でお伝えできたらと思います。詳細は後日お知らせいたします。

お別れ会は中止ですが3月12日にうさぎ組の子どもたちは、カレーパーティー（ホールでご飯を食べる）を予定しています。楽しみに・・・♪

～3月の目標～

○大きくなった喜びと進級への期待を持ち、自分から身の回りのことをしようとする。

→自分でやりたいという思いを大切にしながら、難しいところはさり気なく手を添え、やり方や必要性を丁寧に伝えていき、できたことに自信や達成感を持てるように関わっていきます。

○戸外あそびを楽しみながら、春の訪れを感じる。

→春の自然物の発見を楽しんだり、暖くなった気候を感じながら毎日の散歩を楽しんでいきたいと思います。



3月生まれのおともだち

3さいのおたんじょうび

♪おめでとう♪



＼ 1年間ありがとうございました ♪ /

色々なことに挑戦し、つまずきながらも「できた」「うれしい」を重ね自信をつけてきた子どもたちの姿に、毎日励まされ、元気なパワーを沢山もらった1年でした。

保護者のみなさまとも子どもたちの成長を共有しながら、一緒に見守る事ができ嬉しく思います。新しい園生活も笑顔あふれる楽しい日々でありますように心から願っています。一年間ありがとうございました。

うさぎ組担任一同